

EL DÍA

Posible reunión de los cancilleres de Argentina y Chile, en diciembre

(PL. y AP)

BUENOS AIRES, 25 de noviembre.—Argentina propondrá que la reunión de su canciller con su colega chileno para continuar las negociaciones sobre la delimitación de la zona austral se realice en esta capital entre el 11 y 13 de diciembre próximos.

La información fue proporcionada por un vocero del palacio San Martín, quien señaló que ésta es la fecha cercana más probable ya que la agenda del canciller argentino, brigadier Carlos Pastor, comprende previamente la visita de los Reyes de España y la Conferencia de Cancilleres de la Cuenca del Plata en Punta del Este, Uruguay.

Un comunicado público de la cancillería argentina contiene referencias a la respuesta que ayer entregó al embajador chileno en esta capital, Sergio Onofre Jarpa.

La respuesta argentina no constituye una aceptación lisa y llana de la propuesta chilena sobre una reunión de cancilleres para designar exclusivamente al mediador. Argentina la condiciona en el sentido que además del mediador deberán establecerse los asuntos que se someterán a él.

De su lado, el canciller chileno, Hernán Cubillos, afirmó hoy que Chile "no perderá la firmeza" en su posición de buscar un entendimiento en el referendo limítrofe pendiente con Argentina.

"Estamos dispuestos a llegar a un entendimiento, pero en ningún caso aceptaremos condiciones previas", añadió Cubillos.

DETIENEN A 2 ABOGADOS

El Colegio de Abogados de Buenos Aires denunció la detención de 2 juristas del foro local "a través de un procedimiento irregular", efectuado por personas que se identificaron como miembros de las Fuerzas de Seguridad.

Un comunicado de esa entidad dice que se trata de las abogadas Sara Parpiñan y Lucila Intenisano, quienes fueron detenidas en la madrugada del miércoles último en sus respectivos domicilios.

UNO MAS UNO

▷ En la UNAM Jornadas de solidaridad con presos políticos

El próximo martes 28 a las 18:00 horas se iniciarán en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM unas jornadas de solidaridad con los presos políticos de Argentina, que incluirán testimonios, música, teatro, danza, exposiciones y cine.

Las jornadas han sido organizadas por la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por causas políticas en Argentina (Cosofam) y auspiciadas por la Comisión Argentina de Solidaridad (CAS) y el Comité de Solidaridad con el pueblo argentino (Cospa). Pretenden recaudar ropa y dinero para ser enviados a Argentina en la próxima Navidad.

Los grupos que participarán en los espectáculos son: por teatro, La Chispa, Circo Maroma y Teatro, Mascarones y Bochínche; en música, Nora y Delia, La Nopalera, Nacimiento, Francisco Madrigal, Viejo Amor, Grupo Sur y Cuarteto Argentino; en danza, el grupo Alternativa y en cine el grupo Cine de la Base y Cine Sur.

Varios de los espectáculos que se presentarán son integrales, esto es, se combinarán la danza, el teatro y la música.